| ANTRAG der | Gremium: | Ortschaftsrat Grötzingen |
|---------------------------------|---------------------------------|--------------------------------------|
| GLG-Fraktion vom 31.10.2014 | Termin: Vorlage Nr.: TOP: | 26.11.2014 35 12 öffentlich |
| Tempo 30 in der Eisenbahnstraße | | - Charles |

Mit der Verengung der Eisenbahnstraße wurde von Seiten des Ortschaftsrates Tempo 30 im Bereich zwischen der Einmündung Unterführung bis nach den Einkaufsmärkten gefordert. Dies wurde vor wenigen Wochen umgesetzt. Natürlich bedarf die neue Geschwindigkeitsregelung einer Eingewöhnungszeit. Eine mobile, temporäre Geschwindigkeitsanzeige oder Smiley-Anlage könnte die Fahrer dabei jedoch unterstützen.

Wir beantragen daher:

Die Ortsverwaltung veranlasst, dass an geeigneter Stelle mobile Geschwindigkeitsanzeiger (mit Smiley oder Geschwindigkeitszahl) aufgestellt werden.

Birgit Hauswirth-Metzger (Fraktionsvorsitzende GLG)